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□记者 李康培

最近一段时间，有关周琦和
丁彦雨航的NBA之旅备受球迷
关注。从周琦参加火箭集训一
直到最后签约，新疆男篮多次
对外宣布，全力支持球员加盟
NBA，不设任何障碍。至于山东
男篮对丁彦雨航的态度，球迷
们只能从些许自媒体的报道中
获取信息，而且准确性还要打
上一个问号。

在自己的球员成为篮球圈
的焦点时，山东男篮依然是沉默
面对，就像之前他们对所有事情
的态度一样。面对丁彦雨航这样
的事件，山东男篮俱乐部的处理
能力再度遭到质疑。整个休赛
期，山东男篮发生了那么多变
化，其实真正对外宣布的只有主
帅凯撒续约一事。很多媒体同行
想采访一些焦点话题时，得到的
答复经常是“不一定”、“不知情”

“再等等”。
如果说俱乐部与媒体和球

迷的关系还是次要的话，那么球
队的夏季备战应该是相当重要
的了。上赛季，山东男篮打进季
后赛，而且是唯一战胜过总冠军
新疆男篮的球队。按照山东高速

集团入主时的构想，三年夺取总
冠军。三年已过，球队依然无缘
冠军，那么休赛期的整顿备战就
显得尤为必要。可是相比其他的
俱乐部，山东男篮每年都要先输
在起跑线上。

首先是教练的选定，严重影
响了球队的部署。上赛季结束
后，山东男篮没有和外教凯撒续
约。面对全运会比赛任务，相关
部门选择了李楠作为球队主帅。
这样以来，山东男篮也成为全运
会赛场上为数不多更换主帅的

球队。之后因为李楠带队成绩不
佳，山东男篮又开始了换帅工
作。最终选来选去，还是选择了
老熟人凯撒。不管是出于什么样
的原因，在教练选择上的折腾，
对球队的伤害很大。

如果当时不盲目换帅，再给
凯撒一些时间，说不定山东男篮
就会出现在全运会赛场上。相比
起李楠，凯撒更熟悉球队情况，
也更了解每个球员的状态。另外
一方面，即使要换帅也应该早
些，以免耽误球队的夏季训练。

现在各支CBA球队都在厉兵秣
马，开始系统训练，可是山东男
篮的训练依然是难言专业。在这
样的情况下，很多队员选择了出
国或者是去北京进行单独训练。

另外一方面就是外援的人
选问题，这也和教练人选的敲定
密切相关。近期有美国媒体表
示，山东男篮为比斯利奉上了一
份三年总价值1500万元的大合
同。这样的消息一出，很多球迷
都开始憧憬新赛季的山东男篮，
希望比斯利和丁彦雨航双剑合
璧，带领球队冲击总冠军。其实
仔细想想，这是不可能的事。如
今丁彦雨航能否签约小牛依然
未定，主帅凯撒还没有正式和球
队会和，外援的选择如何提得上
日程？

在很多 CBA 球队都在官宣
外援人选的时候，山东男篮依然
是各种绯闻不断。现在是比斯
利，接下来就可能是其他人。每
年在外援的选择上，山东男篮
都是处于被动期，选择的人选
都非常有限。在每年联赛结束
后，俱乐部上下似乎也进入了休
假期，不会对下赛季进行一些
规划，总是要在不得不做的时
候，才会去做。

山东男篮年年输在起跑线
上海男篮
签俄联赛得分王

上海男篮官方宣布，29岁
的美国球员、前骑士内线明
纳拉斯已经与上海男篮签
约，这意味着，上赛季深受球
迷喜爱的“小熊”亚布塞莱，
新赛季将不会回到CBA，而
他也即将与凯尔特人签约。

明纳拉斯身高2米06，体
重98公斤，出任大前锋。2013
年他参加NBA选秀，但并未
被选中。随后他先后效力于
西班牙联赛的奥布拉多罗
伊，和法国联赛的勒阿弗尔。

上赛季，明纳拉斯为俄
罗斯联赛萨拉托夫效力。场
均可以拿到23 . 3分，效率值达
到20 . 6，成为俄罗斯联赛的得
分王与效率王。

2015年9月，明纳拉斯曾
与骑士签约，但在参加三场
季前赛后便被球队裁掉。随
后他进入NBDL打球，场均贡
献18 . 5分、6 . 9个篮板，命中率
达到 50 . 8%，入选 NBDL 第二
阵容。 综合

深圳男篮
签欧冠得分王

深圳马可波罗男篮官方
宣布，球队签下来自美国的
基斯·朗福德作为球队小外
援。新赛季他将与马齐·兰佩
成为深圳队外援组合。上赛
季他效力于俄罗斯联赛的喀
山尤尼克斯队。

基斯·朗福德今年33岁，
身高193cm，体重91kg，曾短暂
效力过NBA火箭队和马刺
队。他的职业生涯大部分时
间以及主要成就都在欧洲赛
场，在2013-2014和2016-2017
赛季，朗福德两度获得欧冠
得分王称号，2016-2017赛季
他还成为欧冠历史上首位单
赛季总得分突破600分的球员
(609分)。

据外媒报道深圳为朗福
德提供了一份价值210万美元
的合同，签约年限未知。这也
就意味着球队放弃了上赛季
的小外援杰里米·帕戈。常大

浙江男篮
签欧冠强力后卫

浙江男篮官方宣布，球
队签下来自美国的索尼·维
姆斯作为球队小外援，与此
前外媒的爆料人选一致。上
赛季他效力于以色列联赛，
并随队出战了欧冠篮球赛。

索尼·维姆斯今年31岁，
身高198cm，体重93kg，上个赛
季他效力于以色列联赛的豪
门球队特拉维夫马卡比俱乐
部，联赛中出战11场，场均得
到7 . 7分、3 . 8个篮板和4 . 5次助
攻。在代表马卡比出战的欧
冠赛场上，他19场比赛场均可
以贡献11 . 6分、3 . 3个篮板和
3 . 4次助攻。

威姆斯在2008年选秀大
会上以次轮第 3 9顺位进入
NBA，先后效力过掘金、猛
龙、太阳和76人队。NBA生涯
场均6 . 5分、2 . 2个篮板和1 . 4次
助攻。值得一提的是，他在俄
罗斯联赛的莫斯科中央陆军
效力时，他的队友中就有现
在北京首钢的新外援艾伦·
杰克逊。 祖德

皮尔斯与凯尔特人签约并退役
NBA凯尔特人球员皮尔斯

“能够再次成为凯尔特人的一员是一种荣幸。这
支球队、这座城市接纳了我，将我视若己出，我无法
想象以其他的方式结束职业生涯，我一生都是凯尔
特人的人。”

别别_kY2A：一觉醒来，皮尔斯还在凯尔特人，詹姆斯还在骑士，
鲁尼还在埃弗顿，格策还在多特蒙德。

好名字都被狗吃了：时间证明了真理，真理败给了时间。
资深八卦女-娃娃：史上最大牌饮水机管理员诞生！
福善莫大焉：在我的心里只有你和邓肯才能称为大爷。

周琦回国与中国男篮红队汇合
NBA火箭球员周琦

“这次美国之行让自己更加适应比赛，包括生活
和那种国外的氛围，对于自己来说需要时间去积累，
不是一天两天就能适应的。这一年对我来说很重要，
包括人生经历，都有很大的作用。首先我觉得更适应
这比赛，毕竟之前没打过这种比赛，会更加适应这些

吧，上场后就按照教练要求的去做。夏季联赛对我来说是一种磨练，
是一种挑战，所有的教练、队友、生活、训练与比赛，对我来说都是全
新的。”

J男友：下个老板不喜欢你，就不用回去了，没准莫雷都拜拜了。
我是你的谁：一句话形容周琦的夏联之路，就是高开低走，希望

你再接再厉！
丶TaylorSwift：这三分罚球命中率，教练注定不会轮换你。
热评小哥--蜗牛迷：回国以后要更好地适应虐菜的感觉。

鲍尔荣获拉斯维加斯夏季联赛MVP
NBA湖人球员鲍尔

鲍尔本次拉斯维加斯夏季联赛为湖人出战六场
比赛，场均能得到16 . 3分、9 . 3次助攻和7 . 7个篮板，并
有两次三双的表现，也打出过单场得分30+的准三双
表现。鲍尔是首位能在夏季联赛中拿下两次三双的
球员，场均 9 . 3 次助攻也是夏季联赛的历史纪录。

sese-：球爹：我现在出门要横着走。
航母舰长：厉害了，决赛不打都直接揽下MVP。
小管同学：没毛病，这是第一个 MVP 相信以后还会有更多。
半心：鲍尔的这种打球方式才是真正的 1 号位，把队伍凝结成一

个整体。

近日，现役国家男篮集
训队后卫王汝恒，正式与山
东高速男篮签下了一份为期
三年的合同。

今夏可能与王汝恒一起
签约山东高速男篮的，还有张
春军。两人此前都在四川金强
男篮效力。

王汝恒是山东济南人，
是山东培养的球员，代表山
东出战了两个赛季的CBA联
赛之后，由于在合同问题上
未能与当时的山东黄金篮球
俱乐部达成一致，从而缺席
了 2013-2014 赛季。

2014 年夏，王汝恒转会
四川金强男篮，当时与四川
签下了三年合同，如今合同
到期。2015-2016赛季总决赛，
四川战胜辽宁，历史上首次
问鼎，王汝恒是夺冠的功臣。
最近的两个夏天，他都入选
了国家男篮集训队。

作为一名后卫，今年27
岁的王汝恒步入了成熟期。
时隔三年之后，王汝恒重回
家乡球队效力，对于双方来
说，都是上佳之选。

最近的三个赛季，王汝
恒尽管在四川效力，但是跟
山东男篮的缘分一直没有
断。上赛季常规赛最后一轮，
王汝恒的罚球绝杀，让四川
在客场战胜北京，从而将北
京挤出季后赛，山东得以惊
险上岸。 宏观

时隔三年
王汝恒“回家”

18日，CBA辽宁男篮与
吉林男篮之间，达成了球员
交流协议，其中辽宁得到钟
诚，吉林则得到了柴长易、廉
明与高诗岩。其中柴长易与
廉明，都是长期交流，高诗岩
则是短期交流。

除此之外，两支球队还
达成了后备人才合作交流
协议，三名辽宁青年队球员
成为首批交流人才，正式加
盟吉林青年队。

从行文来看，尽管被定
义为“球员交流”，但实际上
却是一次1换3的“交易”。吉
林用钟诚作为筹码，换来了
辽宁三名球员。

为何辽宁要通过交易
拿下钟诚？原因很简单，寻
求即战力，以便于下赛季冲
冠。上赛季作为吉林绝对主
力，钟诚场均贡献5 . 6分、5 . 2
个篮板。

钟诚得分虽不多，可胜
在全面。除了得分与篮板
外，钟诚场均还能送出 1 . 9
次助攻与 2 . 2 次抢断，是一
位非常全能的球员。

除此之外，身高 2 米 06
的钟诚，长着一副非常敦实
的身材，他的体重达到惊人
的 1 2 5公斤，与减肥后的韩
德君差距不大。

如此一来，辽宁队便同
时拥有两辆坦克，尤其是当
钟诚与韩德君一起上场后，
内线被彻底塞满，会令每一
个对手，都打消强攻辽宁内
线的念头。此外，钟诚与李
晓旭之间，还能形成一个良
好的轮换，最大程度地避免
伤病。

综合

辽宁男篮三换一
得内线全能人

上上赛赛季季重重金金签签约约的的科科尔尔并并不不成成功功。。记记者者郭郭建建政政 摄摄
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